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Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/14796
vom 2. Februar 2023
über Allee-Center besser beleuchten

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Wie schätzt der Senat die Situation der Straßenbeleuchtung im Umfeld des Allee-Centers an der Landsberger
Allee in Hohenschönhausen ein?

Frage 2:

Welche Möglichkeiten werden zu einer Verbesserung der Beleuchtung gesehen?

Frage 3:

Strebt der Senat eine Verbesserung der Beleuchtungssituation an und wann kann diese erfolgen?

Antwort zu 1, 2 und 3:

Die Beleuchtung im Umfeld des Allee-Centers ist ortsüblich, das Beleuchtungsniveau wird als
ausreichend bewertet. Im Rahmen der Modernisierung der Beleuchtungsanlagen wird der
Leuchtenbestand im Umfeld des Allee-Centers langfristig erneuert.

Berlin, den 15.02.2023

In Vertretung

Dr. Meike Niedbal
Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz


